



Von der inneren Gefangenschaft in die Freiheit mit Jesus



Toby Meyer sang in der Heilsarmee Huttwil von seiner Geschichte mit Gott.
© Rolf Sutter / Lizenzfrei

Am Sonntag, 27. August 2017 konzertierte Toby Meyer in der Heilsarmee Huttwil.

Mit seinem neuen Album „Mini Gschicht mit Gott“ nimmt Toby Meyer seine Zuhörer auf eine Reise durch sein Leben mit. Der Trailer zu seiner aktuellen Tournee verspricht Tiefgang und Emotionen mit zwölf schweizerdeutschen Songs und seinen ganz persönlichen Zeugnissen dazu.

Am Sonntagmorgen füllt sich der Saal der Heilsarmee Huttwil mit zahlreichen Besuchern allen Alters. Nicht nur Korpsmitglieder, auch viele Gäste warten gespannt auf Tobys Geschichte mit Gott. Bereits Wochen zuvor las man auf Plakaten, Flyern und in den örtlichen Zeitungen vom grossen Konzert mit Toby Meyer. Ein Riesenposter mit einem Adler mitten auf der Bühne deutet auf die Freiheit hin, welche er sein Leben lang suchte.

Persönliche Erlebnisse und berührende Musik

Als Nachzügler, scheinbar ungeplant und unpassend geboren, fühlte sich Toby Meyer nie richtig wohl. Schüchtern und unscheinbar versuchte er stets, niemandem eine Last zu sein. Sein Traum, Musiker zu werden, behielt er lange für sich, bis er sich wagte, seinen grossen Wunsch Wirklichkeit werden zu lassen. Sehr offen und ehrlich spricht er über die tiefen Täler seiner inneren Gefangenschaft, sein krampfhaftes Streben nach Erfolg und die Freiheit, die er in Jesus fand. Seine berührende Musik erzählt von seinen Erlebnissen und wie Gott immer wieder seinen Teil dazugab.

Ein Herz für Kinder

Während dem Konzert spürt man nicht nur die grosse Liebe für seine drei eigenen Kinder. Toby Meyer setzt sich auch stark für Kinder aus schwierigen Verhältnissen ein. Ein grosses Anliegen seines Herzens ist die Organisation Compassion (Mitgefühl), die weltweit Kinder im Namen Jesu aus der Armut befreit. Direkt nach dem Konzert besteht die Möglichkeit, eine neue Patenschaft einzugehen und einem Kind damit völlig neue Perspektiven zu geben.

Toby Meyer hat mit seinem Auftritt Hoffnung und Ermutigung in die Herzen der Besucher gesät. Mit der Zugabe „Stern“ rundete er sein Konzert in der Heilsarmee Huttwil ab.

Autor

Alyssa Loosli

Publiziert am

7.9.2017